

町田市立つくし野中学校長 柳田 拓史
町田市南つくし野2-14-2 TEL 042-795-0323

つくし野中だより

第1号

令和2年4月10日

校長挨拶

柳田 拓史

新入生の皆さんへ

新入生の皆さん。入学おめでとうございます。
皆さんには晴れてつくし野中学校の生徒となりました。私たち教職員と2年生・3年生の生徒全員が皆さんの入学を心から歓迎いたします。
そして、皆さんにとっての大変な入学式を大幅に縮小して行わざるを得なかつたことをお詫びします。
コロナウイルス感染拡大が収束を迎え、皆さんのが安心してつくし野中学校に登校できる日が訪れた時には、学校全体で、皆さんを心を込めて歓迎する機会を必ず持ちたいと思います。その日が来るごとを楽しみにしてください。

さて、これから新しい生活を始める皆さんに2つのお願ひがあります。
最初のお願いは、「心も身体も健康に過ごしてほしい」ということです。
中学校では教科ごとに先生が変わります。また、部活動や生徒会活動、色々な学校行事も生徒を中心となって行われます。新入生の皆さんのが日々中学生らしさを増し、多くの場面で大活躍する姿が目に浮かびます。
一方慣れない環境に疲れを感じたり、少し立ち止まってのんびりしたい時もきっとあると思います。そんな時は焦らず、自分のペースで歩んでください。どんな時も私たちは皆さんの心と身体の健康を大切にし、共に歩むことをお約束します。安心してください。

2つめのお願いは、自分と周りの人の存在を大切にしてほしいということです。
私たちの周りには、色々な人達がいます。人によって、興味も違うし、得意なことも違います。
例えば食事ひとつとっても、早く食べる人もいれば、のんびりゆっくり食べる人もいます。様々な特性・特徴のある人達で成り立っているのが、社会であり学校なのです。

中学校では、たくさんの友達や先輩、そして先生方との出会いがあります。自分とは違う友達や先輩、先生方に出会ったときに、その人の良いところを見つけて、理解しようとしてみてください。
必ずその気持ちは相手に伝わり、お互い心の通い合う人間関係が生まれると思います。

今世界は、コロナウイルスの感染に覆われています。つくし野中学校も5月の連休まで休校です。
皆さんのお入学式での立派な姿を見て、一緒に学ぶことの出来ないことがとても残念です。
でも、暗い夜はいつか明るい朝を迎えるように、寒い冬はいつか暖かな春を迎えるように、皆さんの未来にもきっと喜びに満ちた日が来ることを私は信じています。そして、皆さんと笑顔で学び合えることを、信じています。新入生の皆さん。入学おめでとう。必ず中学校で待っています。

2, 3年生 の皆さんへ

進級おめでとうございます。令和2年度を迎える、先日は始業式を行いました。コロナウイルス感染拡大が収束せず、始業式も校庭で、学年を分けての時差登校で行いました。また、始業式の翌日から5月のゴールデンウィークまで休校が延長されることとなりました。でも、どんな状況であれ、皆さんが新しい年度を迎える立派に進級したことは、まぎれもない事実です。自信を持ってください。

3月の休校期間から春休みにかけて、きっと色々なことを感じたことだと思います。学校が毎日ある時には気づかなかった感情と向き合った人もいるかもしれません。外出も自粛するよう要請があり、心も身体も開放されない日々が今現在も続いています。

それはきっと、成長著しい中学生にとっては、辛く長い時間であろうことは、想像に難くありません。そんな皆さんをどうしたら、支え、見守り、励ますことが出来るか・・・先生方も毎日考え悩んでいます。そして、皆さんと毎日顔を合わせて学ぶことができない寂しさを先生方も感じていることが、ひしひしと伝わってきます。

同時に、皆さんも、現在の社会状況、長引く休校期間に、今後の学校生活の先行きに不安を覚えている人もいるかもしれません。

そんな皆さん、安心して、毎日授業を受けることができ、部活動に励み、友達と笑顔で語り合う日常が戻ることを本当に心から願っています。そしてこの休校期間も皆さんのが心と身体の健康を保てるように、そして中学生として学業が継続出来るように、私たちも全力を挙げて取り組みます。

昨年1年間かけて伝え続けました。一番大事なのは生命です。だから、自分を大切にしてほしいし、隣の人を大切にしてほしいと伝えてきました。先日の始業式もいつもと異なり間隔をあけて行いました。これも自分を、そして隣の人を大切にすることだったと思います。

どうか、この辛い時期を私を含め、皆さんの少しずつの我慢と努力で乗り越えましょう。そして、おもいっきり楽しめる日が来ることを信じて、今を生活しましょう。

皆さんの笑顔と学校生活が戻ることを祈っています。進級おめでとう。必ず中学校で待っています。

保護者の皆様

今年度つくし野中学校2年目を迎える校長の柳田です。よろしくお願いいいたします。

日頃より、本校の教育活動にご理解・ご協力を賜り、深く感謝申し上げます。

また、この度のコロナウイルス感染拡大に伴う休校措置につきましては、多くのご心配とご不便をおかけしていることを深くお詫び申し上げます。

緊急事態宣言も発出され、本校では登校日を4月中週1回程度を短時間予定しておりましたが、今後の登校日については、国、東京都、町田市の方針を踏まえて、中止といたします。先日ホームページ、メールにてお知らせをさせていただきました。お手数ではございますが、ご覧いただきますよう、お願い申し上げます。

今のところ5月7日再開予定ではございますが、その後の行事予定につきましても、現在見直しを進めている段階です。もうしばらくお待ちください。

3月からの休校が2ヶ月に及んでいます。お子様のご家庭での様子等でご心配なことがございましたら、遠慮なくご連絡ください。本校の教職員も現在の状況から在宅勤務及び時差通勤等を余儀なくされています。平常時の体制ではございませんが、可能な限り対応させていただきますので、よろしくお願いいいたします。

一日も早い学校生活の再開と、お子様と皆様のご健康とご多幸をお祈りさせていただき、ご挨拶といたします。